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La nueva estación de Renfe recibirá el T A V en 1992. 

Con una inversión total de 2.700 millones 

La nueva estación para el 
tren de alta velocidad estará 
terminada el próximo año 

La nueva estación internacional de Ferrocarril de 
Puertollano, por la que pasará la línea Madrid-Sevilla del 
Tren de Alta Velocidad (TA V), estará terminada el próximo 
año y entrará en servicio en 1992. Con una inversión de 
2.700 millones de pesetas y categoría internacional, la 
nueva estación potenciará el desarrollo de Puertollano, 
convirtiéndose así en un eje de comunicación europeo. 

El proyecto de la nueva estación 
internacional de ferrocarril contem
pla una superficie de edificación de 
1.720 m2, y una superficie a urbani
zar de 3.500 m2, encargándose el 
Ayuntamiento de la urbanización de 
los accesos al nuevo enclave: Calle 
Ancha, cuyas obras ya han comen
zado; y el tramo comprendido entre 
la citada calle y la nueva estación, 
que será ubicada en un lugar muy 
próximo al actual, concretamente 
frente a la calle Muelle. 

Está prevista una inversión de 
unos 2.700 millones aproximada
mente, de los cuales 2.350 millones 
serán destinados a infraestructuras y 
vías; y los 350 restantes a la cons
trucción de la nueva estación. Las 
obras, que ya han comenzado, termi
narán en febrero de 1991 , con el fin 
de que en el año 1992 entre en 
servicio. 

Se prevé que 13 ó 14 trenes de 
alta velocidad (T A V) hagan el reco
rrido diario en la línea Madrid
Sevilla, de los cuales está previsto 
que algunos tengan parada en la 
nueva estación de Puertollano. 

En el acto de presentación de la 

maqueta, el alcalde, Ramón Femán
dez Espinosa, hacía referencia al 
problema histórico de la emigración 
ocasionado por la falta de desarrollo 
tecnológico en las regiones del sur, 
desde Castilla La Mancha a Andalu
cía y Extremadura. Este proyecto de 
alguna manera, decía Fernández 
Espinosa, viene a equilibrar esta 
situación. Centrándose en Puertolla
no, el alcalde señaló que los objetivos 
a lograr eran hacer una ciudad habi
table y moderna, la consolidación de 
los complejos petroquímicos y mine
roeléctricos, y el desarrollo de una 
política de comunicaciones eficaz. El 
Tren de Alta Velocidad influirá 
directamente en este último punto. 

Posteriormente, el Gerente Terri
torial de RENFE, Juan Miguel Soler 
Salcedo, disertó sobre el Tren de 
Alta Velocidad y las ventajas en 
todo el país, haciendo hincapié en 
que las nuevas estaciones deberán 
atender a usuarios de otras localida
des cercanas, y por ello estarán 
dotadas de la infraestructura necesa
ria para cubrir la demanda de todos 
aquellos que se vean obligados a 
utilizarlas. 

La oferta televisiva integra también Canal Sur 

PUERTOLLANO 3 

La remodelación del Paseo de San Gregorio 
conservará y embellecerá la "Fuente Agria" 
Una nueva Concha de la Música, fuentes, árboles e iluminación, realzarán 
esta zona tradicional de nuestra ciudad 

El Pleno extraordinario del 19 de julio pasado aprobó por mayoría el proyecto de 
remodelación de la zona sur del Paseo de San Gregorio, con los votos favorables de los 
grupos PSOE, CDS e IV y la abstención del PP. Esta importante obra permitirá 
incrementar la vida comercial del Paseo, en un marco arquitectónico tradicional. 

El proyecto aprobado fue el pre
sentado por la empresa CUBIER
T AS Y MZOV, con un presupuesto 
aproximado de 500 millones de 
ptas., y en él se contempla el embe
llecimiento y conservación arquitec
tónica de la Fuente Agria, que se 
convertirá en el centro de todo el 
Paseo, mejorando y ampliando su 
entorno, con la vistosidad y realce 
que merece. 

La Fuente de los Leones seguirá 
conservando su actual emplazamien
to, así como su concepción arábiga; 
si bien los leones, hasta ahora de 
cerámica, serán sustituidos por leones 
de bronce de 90 cm. cada uno. 

Igualmente se ha tenido en cuenta 
un lugar adecuado para la ubicación 
de la construcción de la nueva Con
cha de la Música, próximo al actual. 
Esta nueva construcción reunirá las 
condiciones acústicas necesarias e 
imprescindibles para una buena 
audición que no se verá afectada por 
los ruidos procedentes de la calzada. 

El Conservatorio de Música, anti
gua Casa de Baños, también verá 
mejorado su aspecto recibiendo un 
tratamiento acorde con el resto de 
los elementos de su entorno. Dispon
drá, de esta manera, de una mejor 
ordenación del espacio. 

El agua y la luz son dos elementos 
que tendrán una presencia importan
te en esta remodelación . Nuevas 
fuentes, en un número mayor, y 
estéticamente más bonitas que las 
actuales realzarán la zona, al tiempo 
que una iluminación adecuada des
tacará los edificios más tradicionales 
de la zona, así como su masa arbó
rea, que será incrementada introdu
ciendo nuevas especies de floración 
continua, con el fin de que el Paseo 
tenga en todas las estaciones del año 
abundante vegetación. 

En cuanto a las aceras, serán 
ampliadas hasta aproximadamente 6 
metros en algunas zonas. Todo ello 
permitirá que el paso de los ciudada
nos por estas zonas sea más cómodo 

Se renovará la «Fuente Agria», sin perder su personalidad. 

y agradable, al tiempo que se incre
mentará la vida comercial a ambos 
lados del Paseo. Destaca también la 
ampliación de aceras frente al Mer
cado Central de Abastos, dando 
lugar a una amplia plaza. 

El mobiliario urbano será otro de 
los elementos básicos a tener en 
cuenta. Se dispondrán por todo el 
Paseo nuevos bancos, paneles de 
información ciudadana y kioscos. 

Otros puntos aprobados en este 
Pleno fueron los referidos a la firma 
de tres Convenios de la Consejería 
de Política Territorial; el primero, un 
Convenio adicional para la financia
ción de las obras de reparación de un 
grupo de 85 viviendas de la barriada 
Libertad; con esta partida adicional 
la financiación asciende ya a 85 
millones de ptas. en total. El segundo 
de los Convenios relativo a la cesión 

de la red viaria, zonas verdes, espa
cios libres y redes de servicio del 
Polígono Nuestra Señora de Gracia 
(barriada 630), cuya gestión corría a 
cargo de la Junta de Comunidades. 

El último de los Convenios referi
dos fue para la ejecución de un 
programa de inversiones, infraes
tructura y equipamiento, también en 
el Polígono Nuestra Señora de Gra
cia. Este programa tiene un presu
puesto de 198.099.502 ptas. 

En esta sesión plenaria también se 
aprobaron dos Contratos de présta
mos con el Banco de Crédito Local. 
Uno para las obras de la 3." Fase del 
Recinto Ferial, por una cuantía de 
59.172.770 ptas., y otro para las 
obras a llevar a cabo en la calle 
Ancha, Paseo de San Gregorio y en 
la Depuradora de Aguas Residuales, 
por un importe de 195.776.964 ptas. 

Se mejora la limpieza de la ciudad 

DEPORTES, VIDEO-CLIPS E INFORMATIVOS Nuevas máquinas y contenedores 
para la recogida de la basura 

La utilización bastante amplia de 
la televisión, con fines educativos, ha 
sido otro de los aspectos tenidos en 
cuenta a la hora de la elección de 
canales. Por ello la oferta ha sido 
ampliada a tres canales pertenecien
tes a tres países distintos. Con ello se 
pretende ir eliminando poco a poco 
la barrera de los idiomas. Todos 
podremos disfrutar de programas, 
que a la vez que entretienen servirán 
para conocer más directamente la 
lengua de otras comunidades. 

Con esta ampliación de la oferta 
televisiva, Puertollano se convierte 
en el primer municipio regional que 

ofrecerá a los ciudadanos 6 canales 
europeos y el Canal Sur. 

Todo esto conllevará una amplia
ción de las antenas instaladas en los 
domicilios, y para ello, en su mo
mento, el Ayuntamiento editará un 
folleto explicativo para que los ciu
dadanos tengan información correcta 
y puntual sobre el uso de su instala
ción y no paguen más de lo debido. 

Estas instalaciones serán aprove
chadas en un fuuro, según palabras 
del alcalde, para la instalación, en 
nuestra ciudad, de televisión y radio 
lotal, así como para recibir canales 
de televisiones privadas. 

El plazo de ejecución de estas 
obras es de dos meses a partir de la 
firma del contrato que tuvo lugar a 
finales de agosto; por tanto en no
viembre, la recepción de estos cana
les europeos será una realidad en 
Puertollano. El coste total de esta 
obra asciende a 18 millones aproxi
madamente. 

Este proyecto está dentro de la 
política seguida por el Ayuntamiento 
en materia de información. Se trata, 
en definitiva, de ofrecer más posibili
dades al ciudadano, facilitándole el 
conocimiento de otras comunidades. 

El día 19 de julio se celebraba, 
con carácter extraordinario, un Pleno 
de la Corporación Municipal. Uno 
de los Plenos más interesantes en 
estos últimos meses, en él se aprobó 
la adjudicación del servicio de reco
gida de basura y limpieza viaria. 

Todos los grupos municipales, 
excepto LU ., dieron su voto favora
ble. La propuesta seleccionada co
rrespondía a la empresa CESPA, y el 
montante económico asciende a 
208.398.290 ptas. Los servicios que 
prestará esta empresa mejorarán 
sensiblemente la limpieza en nuestra 

ciudad, en aspectos como la limpieza 
de fuentes, desratización, desinsecta
ción, eliminación de vertederos in
controlados, limpieza de baldeo de 
calles y limpieza general, así como la 
adquisición de nuevos contenedores 
y aportación de la maquinaria nece
saria para realizar este servicio. 

Los trabajadores adscritos al ser
vicio municipal de limpieza, conti
nuarán haciendo este servicio sin 
menoscabo de sus intereses laborales 
como trabajadores del Ayuntamien
to. 

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Boletín Municipal de Puertollano. 9/1990.


